

## **El Perú reitera su compromiso con la paz y la seguridad internacionales durante el 50° Aniversario del Tratado de Tlatelolco**

---

### **Nota Informativa 062 - 17**

El Perú participó ayer en la Conmemoración Ministerial del 50° Aniversario del Tratado para la Prohibición de Armas Nucleares en América Latina y el Caribe, conocido como Tratado de Tlatelolco, celebrado en el marco del XXV Período Ordinario de Sesiones de la Conferencia General del Organismo para la Proscripción de las Armas Nucleares en la América Latina y el Caribe (OPANAL), en la ciudad de México. Dicho acto contó con la participación del Presidente de México, señor Enrique Peña Nieto.

El Ministerio de Relaciones Exteriores, a través de la participación del Director General para Asuntos Multilaterales, Embajador Antonio García Revilla, reiteró el compromiso del Perú con la paz y la seguridad internacionales, enfatizando que la política exterior peruana, a lo largo de nuestra historia, ha estado estrechamente vinculada al desarme general y completo. Asimismo, subrayó que un ambiente de estabilidad y seguridad nuclear permitirá a los Estados enfocarse en temas de desarrollo y bienestar, especialmente, en el cumplimiento de la agenda 2030 para el desarrollo sostenible.

El Tratado de Tlatelolco es un acuerdo regional sin precedentes al constituir, por primera vez en una región geográfica densamente poblada, una zona libre de armas nucleares como una garantía para la seguridad internacional. Esta iniciativa regional ha sido replicada para formar otras zonas libres de armas nucleares en el mundo.

MRELima, 15 de febrero de 2017